

新型コロナウイルス感染症という誰も想像できなかつた未曾有の事態が、今も進行しています。人々の動きが停滞し、多くの企業において通常の事業活動ができなくななりました。ホテルや飲食店など、直接影響を受けている業種はもちろん、そうでなくとも、新型コロナは経済全体に大きく影響を与えました。

物流不動産のマスター、リースや仲介を手掛ける当社グループにも、物件オーナーとテナント、双方からの相談が急増しました。その内容は、ほとんどが「賃料について」、営業ができなくても賃料は固定経費として重く

倉庫ドクターが語る「物流施設のツボ」⑦

イーソーコ総合研究所
社長 出村 亜希子



い内容を伝えにくくなるなど難しい局面も出てきています。テナント管理は第三者に委ね、管理会社から対応する方がスマートに進む場合もあるよう

す。資金面では、政府や行政が融資・助成の仕組み

で、動ぐリスクより動か

行なったことがあります。AIやIOTといったテクノロジーをテーマに、「ロボットの活用」「インダストリー4.0」に関するセミナーを行なっています。このように時代です。このように時代で、動くリスクより動か

行なったことがあります。AIやIOTといったテクノロジーをテーマに、「ロボットの活用」「インダストリー4.0」に関するセミナーを行なっています。このように時代で、動くリスクより動か

行なったことがあります。AIやIOTといったテクノロジーをテーマに、「ロボットの活用」「インダストリー4.0」に関するセミナーを行なっています。このように時代で、動くリスクより動か

最新技術活用が加速

多様化への対応必須

づくりを急ぎ、日々情報が更新されています。当社グループでは、資金調達や休業・テレワークを含めた助成金の申請などを向けて動きました。当座の運転資金の確保も目的ではあります。その後、経営を大きく左右する

一方、新型コロナの感染拡大によってAI(人工知能)やIOT(モノのインターネット)の活用・導入が加速しています。建物管理などの分野でもしかりです。

これまで経験のない事態に戸惑ったようです。こうした際、個人や中小のオーナーはテナントと直接やり取りすることが多いかと思います。しかし、落語で「大家と言えば親も同然」というように、やりとりを続けるうちに情が生まれ、厳しく

多様化になつた二つ目に迅速かつ柔軟に対応できるよう、マサクラクション(大量生産)からマスクカスタマードオフィスでの活動を生産性だけではなく省力化

へと実現するといふもの。これまで経験のない事態に戸惑ったようです。こうした際、個人や中

小のオーナーはテナントと直接やり取りすることが多いかと思います。しかし、落語で「大家と言えば親も同然」というように、やりとりを続けるうちに情が生まれ、厳しく

多様化へと実現するといふもの。これまで経験のない事態に戸惑ったようです。こうした際、個人や中

小のオーナーはテナントと直接やり取りすることが多いかと思います。しかし、落語で「大家と言えば親も同然」というように、やりとりを続けるうちに情が生まれ、厳しく

先々を見据えた資金調査するJALPA(日本私的委員として参画

野でもしかりです。

これまで経験のない事態に戸惑ったようです。こうした際、個人や中

小のオーナーはテナントと直接やり取りすることが多いかと思います。しかし、落語で「大家と言えば親も同然」というように、やりとりを続けるうちに情が生まれ、厳しく

多様化へと実現するといふもの。これまで経験のない事態に戸惑ったようです。こうした際、個人や中

小のオーナーはテナントと直接やり取りすることが多いかと思います。しかし、落語で「大家と言えば親も同然」というように、やりとりを続けるうちに情が生まれ、厳しく